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▶2024年のノーベル平和賞は、日本全国の被爆者らでつくる日本原水爆被害者団体協議会に授与されること
が決定されました。「ノーモア・ヒバクシャ」世界で核の威嚇が繰り返される中、核兵器のない世界の実現に
向けた努力が評価されました。
▶一方、ロシアがウクライナに攻め込んでから２年半以上が過ぎました。核兵器こそ使ってはいないものの、
どちらの国も疲弊しているように感じます。一時は話し合いで戦争を終結するかと思っていましたが、現在
も泥沼のように戦争は続いています。他の多くの国も色々な軍事援助を行い、この戦争にかかわっています。
▶アメリカ大統領選挙で共和党のドナルド・トランプ氏が再選されました。彼は、ロシア・ウクライナの戦
争を自分ならば24時間で終わらせる、と言っていましたが、どういった方法を使うのでしょうか。苦しむ人
が無く終結できるのでしょうか。
▶戦争は、エネルギー価格の上昇、食料供給の混乱など世界経済や国際関係に大きな影響を与えています。
争いが起こるとき、どちらの主張も正しいかもしれませんが、世界中の争いがなくなる日を願っています。
� （梅本　由美子）
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　令和６年９月26日（木）に日本税理士政治連盟

「第58回定期大会」がオークラ東京にて開催され

ました。これに先立ち名古屋税理士政治連盟（以

下「名税政」という。）では推薦国会議員等への表

敬訪問を行いました。

　各推薦議員の後援会長を中心に、名税政から

は平昌彦会長、村瀬三浩・小松佳史・森靖副会

長に副幹事長をはじめとする役員が参加いたし

ました。これに加えて名古屋税理士会からは、

尾崎秀明会長以下執行部の方々にもご同行をお

願いいたしました。

　全員が午前10時半に東京都千代田区永田町に

ある衆議院第一議員会館、衆議院第二議員会館、

参議院議員会館の各受付ロビーに集合し、各地

域の推薦議員２～３人ごとに８つのグループに

分かれて訪問してまいりました。

　私は第二議員会館の金子俊平衆議院議員（岐

阜４区）と古屋圭司衆議院議員（岐阜５区）の担

当を仰せつかり、「税理士による金子俊平後援

会」の平林英一会長、「税理士による古屋圭司後

援会」の前川直彦会長のもと、名税政からは三

野島徹副幹事長と桑村毅副幹事長の計５人で回

らせていただきました。

　まずは午前11時より古屋議員の事務所を訪問

し、11時半からは金子議員の事務所へと移動い

たしました。両議員とも大変お忙しい中ご本人自

らに対応していただき、短い時間ではありました

が、貴重なお話を聞かせていただきました。当日

は、翌日に自民党総裁選挙を控えておりましたの

で先ずはその話題が中心となり、現在の各候補

の状況やそれぞれの議員のお考えなどを興味深

く拝聴させていただきました。また、議員からは、

事前に各後援会の総会等で陳情していた税理士

会からの税制改正要望の内容にも触れていただ

きました。特に適格請求書について中小事業者

の方々が不便を感じていることがあれば是非教え

てほしいというご要望もいただき、さらに問題点が

あればこれからも意見交換の場を設けて欲しいと

のご意見もいただくことができました。

　以上のように名税政では、できる限り推薦議員の

方 と々直接お会いして税理士会からの要望等につ

いてのご理解をいただけるよう努力をしております。

また、名税政の会員の方々につきましても、直接

議員の方 と々意見交換できる場を提供できるよう活

動してまいりますので、今後とも引き続き名税政に

ついてのご理解とご協力を心よりお願いいたします。

推薦国会議員等への表敬訪問について推薦国会議員等への表敬訪問について

副幹事長　今井　正義
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税理士による国会議員等後援会（順不同）

院 氏　　名 政　党 選　挙　区 会　　長 幹　事　長
衆 現 野　田　聖　子 自　民 岐 阜 １ 区 平　工　信　雄 苅　谷　悦　利
衆 現 棚　橋　泰　文 自　民 岐 阜 ２ 区 近　藤　正　彦 藤　川　師　弘
衆 現 武　藤　容　治 自　民 岐 阜 ３ 区 丹　下　忠　彰 竹　市　憲　正
衆 現 古　屋　圭　司 自　民 岐 阜 ５ 区 前　川　直　彦 西　尾　博　隆
衆 現 河　村　たかし 保　守 愛 知 １ 区 浅　野　　　洋 西　尾　正　範
衆 現 古　川　元　久 国　民 愛 知 ２ 区 前　原　明　弘 神　戸　秀　夫
衆 現 近　藤　昭　一 立　憲 愛 知 ３ 区 渥　美　雅　裕 大　川　雅　彰
衆 現 牧　　　義　夫 立　憲 愛 知 ４ 区 田　中　道　義 表　野　宏　和
参 現 渡　辺　猛　之 自　民 岐　阜　県 加　藤　敦　司 落　合　伸　弘
参 現 斎　藤　嘉　隆 立　憲 愛　知　県 粟　田　敬　八 三　品　雅　義
参 現 藤　川　政　人 自　民 愛　知　県 宮　崎　晃　吉 細　井　隆　好
参 現 里　見　隆　治 公　明 愛　知　県 梅　原　一　男 上　島　大　慶
参 現 伊　藤　孝　恵 国　民 愛　知　県 加　賀　元　浩 服　部　達　哉
－ － 大　塚　耕　平 － － 久　野　耕　嗣 久　納　幹　史

令和６年12月１日現在

国　対　活　動　報　告

令和６年11月11日発足
第２次石破内閣　閣僚

名古屋税理士政治連盟の推薦国会議員が第１次石破内閣に続き、第２次石破内閣閣僚に就任
されました。おめでとうございます。
　経済産業大臣
　原子力経済被害担当
　ＧＸ実行推進担当
　産業競争力担当
　内閣府特命担当大臣（原子力損害賠償・廃炉等支援機構）

［岐阜３区］　武藤　容治衆議院議員（自由民主党）







ご　報　告ご　報　告

名古屋税理士政治連盟

　名古屋税理士政治連盟は、これまで金子俊平元衆議院議員へ税制について
多くの陳情を行い、同議員から関係方面に対し数々のご提言とご助言をいた
だいてきました。
　しかしながら、「税理士による金子俊平後援会」は令和６年11年28日の臨
時総会におきまして解散の決議がなされましたので、ご報告申し上げます。
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令和６年11月５日　第９回正副幹事長会
〔協議事項〕
１．名古屋税理士政治連盟経理規程の制定（案）
について

２．名古屋税理士政治連盟規約の一部改正（案）
について

３．名古屋市長選挙に係る対応について
４．岐阜県知事選挙に係る対応について
５．支部集会における活動報告について
６．支部長・後援会長連絡会議の開催について
７．顧問、相談役との集いの開催について
８．推薦国会議員等への年末あいさつ回りにつ
いて

９．「名税政」の発刊及び発送方法について
10．「名税政リーフレット」の改訂について
11．中間監査の実施について
12．各税理士による後援会「定期総会」及び「勉
強会」等への出席について
（１）�税理士による里見隆治後援会「第２回

勉強会」への出席について
（２）�昭和支部、熱田支部、税理士による近藤

昭一後援会「研修会」への出席について
（３）�衆議院議員古屋圭司「第13回中部圭志

会」への出席について
（４）�大村ひであき昼食懇談会への出席につ

いて
（５）�千種支部、名古屋西支部、名古屋中村

支部、税理士による伊藤たかえ後援会

「勉強会」への出席について
（６）�税理士による田島まいこ後援会「設立

総会」への出席について
（７）�東海税理士会関連３団体令和７年新年

賀詞交歓会への出席について

〔報告事項〕
１．第50回衆議院議員総選挙の結果について
２．名古屋税理士会関連４団体新年賀詞交歓会
の開催について

３．確定申告期無料税務相談会の開催日程につ
いて

４．本会からの「証票交付式における研修」の案内
への対応及び講義開始時刻の変更について

５．会費の納入状況について

令和６年11月18日　第９回広報委員会小委員会
〔協議事項〕
１．「名税政」10月号の反省と11月号の発行報告
について

２．「名税政」12月号の編集について
３．「名税政」１月号の企画について
４．機関誌の発行方法について
５．ホームページの更新について
６．メール配信の実施について
７．原稿作成予定者の確認について
８．今後の会議日程について

諸　会　合　報　告

　撮影場所は野外民族博物館リトルワールド内ドイツバイエルン州の広場。毎年12月には色鮮やかなクリスマス
ツリーが展示されます。
　この日はクリスマスイブのモデル撮影会下見で、平日のため来場客はまばらで構図に人も写りこむこともなく
撮影に集中できました。
　本番の撮影会でのより良いロケーションを求めて下見は続きます。

“もうすぐクリスマス”	 細井　泰宏（千種支部）・撮

表紙写真の説明

－5－－4－
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　令和６年９月７日（土）、シティホテル美濃加
茂において「税理士による渡辺猛之後援会」第14
回定期総会が開催されました。
　来賓に名古屋税理士政治連盟（以下「名税政」
という。）から平昌彦会長をはじめ６名の役員の
方々をお迎えし、多数の会員皆様のご出席をい
ただきました。
　総会の開始前に別室にて、倉地 雄名税政政
策委員長より「令和７年度税制改正要望」に関す
る内容を名税政要望書に沿って詳細に説明さ
れ、渡辺猛之参議院議員に重点要望項目の陳情
を行いました。渡辺議員は税制改正要望書につ
いても真摯に向き合っておられ人柄の良さを改
めて感じました。
　総会に上程された五つの議案は、議長に選出
されました丹下忠彰会員により慎重な審議が尽
くされ、全議案可決承認されました。本年度は
役員改選の年度となりましたが、引き続き後援
会設立から会長を務められる加藤敦司会長から
力強く続投の意思を伝えられ、会長を支えるべ
く新しい役員のメンバーで本後援会を盛り上げ
ていく決意表明をしました。議事終了後、平会
長より来賓挨拶を頂戴した後、黒岩清保副会長
の閉会のことばをもって閉会しました。
　総会終了後、渡辺議員が登壇され国政報告を
していただきました。渡辺議員は現在、参議院
議院運営委員会の筆頭理事、経済産業委員会の
委員、自民党岐阜県参議院選挙区第二支部長等
の役職に就かれており、冒頭で自民党の政治資
金問題の詳細や経緯について触れ、その説明責
任について強い口調で話され政治資金制度改革
の進捗状況について説明されました。
　また、自民党総裁選挙やご自身の岐阜県知事
選挙への立候補についても言葉を選ばれながら
慎重な姿勢で現状について報告されました。そ
して国政については我が国が一層の経済・雇用
対策を推進し、日本経済を支える中小企業・小
規模事業者への支援を充実させて国民の暮らし
を守るとともに、強靭な国土づくりを促進し、
「『地方こそ原点』という信条のもと地元岐阜県
に恩返しします。」と締めくくられました。
　総会・国政報告後の懇親会は、加藤直之副

幹事長の司会のもと、小島善弘名税政幹事長
の乾杯で始まりました。渡辺議員は全てのテーブ
ルを精力的に回られ、和気あいあいの雰囲気で
進められました。各テーブルでは順番に写真撮
影が行なわれ、渡辺議員に質問を希望される会
員が多く、最終テーブルに到着されるまで随分と
時間を要したもようで、活発な意見交換をされて
おりました。楽しい時間は瞬く間に過ぎ古屋明栄
副会長の閉演のあいさつ後、お開きとなりました。
　渡辺議員は令和７年１月の岐阜県知事選挙につ
いて出馬を目指しておられましたが、11月初旬に立
候補しないと決断されました。その理由について自
身のSNSを通じて以下のように説明されました。

　渡辺議員が国政の場において益々ご活躍され
ることを願っております。今後とも渡辺猛之後
援会に対する名税政会員皆様のご支援、ご協力
をよろしくお願い致します。

「税理士による渡辺猛之後援会」第14回定期総会の開催報告
税理士による渡辺猛之後援会　幹事長　落合　伸弘

後　援　会　だ　よ　り

　「先の衆議院議員選挙では、わが党に大変
厳しい審判が下され、県内でも５－０の自民独
占から４－４の与野党同数との結果になりました。
　少数与党での政権運営は相当の困難が予想
され、出口を預かる参議院としても、今後は一
時も気を抜くことができない国会が想定されます。
　この現実を受け止めたとき、与党・自民党
の参議院議員として、また県選出ただ一人の
与党の参議院議員として、自分自身の置かれ
た立場について、悩んで悩んで悩み抜いて、
今回の結論に達したところでございます。

（中略）
　知事として岐阜県と42市町村のために働くこ
とはできませんでしたが、引き続き全県の参議
院議員として岐阜県と42市町村のために、そし
て国のために全力を尽くす覚悟です。まずは目
前に迫る補正予算、当初予算や税制改正にお
いて、県内自治体や各団体のご要望がしっかり
反映されるよう全身全霊で取り組んでまいります。
　皆様方には、引き続きのご指導賜りますよ
う衷心からお願い申し上げます。」
� 渡辺猛之拝
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　ドジャース対パイレーツの試合をドジャース

タジアムで観戦してきました。ただ、入場時に

ちょっとしたトラブルがありました。リュック

サックが持ち込み不可だと前日に知り、エコ

バッグに荷物を入れ替えて行ったのですが、そ

れも認められませんでした。結局、エコバッグ

は入場時にゴミ箱に捨てることになり、お菓子

や飲み物を手で持って入場することに。日本か

ら観戦に行く方は、クリアバッグを用意してお

くことをお勧めします。

　ちょうど日本のお盆休み中だったせいか、ス

タジアムには日本人観戦客が多く見られました。

グッズショップでは、大谷選手のユニフォームや

Tシャツが目立つ場所に陳列されていました。

　印象的だったのは、様々な人種のファンが大

谷選手のユニフォームを着ていたことです。特

に大谷選手が打席に立つたびに、スタンド全体

から大きな歓声が上がりました。この光景を目

にして、彼が野球を通じて人々の心をつなぎ、

国境を超えた絆を生み出しているのだと実感し

ました。� （広報委員　後藤　隆一）

－7－－6－
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　税理士会ビルには、名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、名古屋税理
士協同組合、株式会社税理士会館の４団体がございます。管理する施設を、
講演会・セミナーなどのイベントや会議でご利用いただけます｡ご利用の際
は、名古屋税理士協同組合（TEL 052-752-6111）へご連絡ください。

税理士会ビルのご案内
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名鉄協商パーキング
覚王山第４名鉄協商パーキング

池下東

名鉄協商パーキング池下東第２

名鉄協商パーキング
池下東第4

パラカ名古屋市堀割町第１

名鉄協商パーキング池下東第３

名古屋市
池下駐車場 至東山公園

至藤ヶ丘今池駅 池下駅

今池 池下

地下鉄東山線

千種郵便局

千種消防署
覚王山出張所

広小路通
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千種警察署南

N

税理士会ビル

交通のご案内　●地下鉄：東山線池下駅2番出口より徒歩3分　●市バス：池下バスターミナルより徒歩5分

60

●株式会社税理士会館●

８階　会議室・応接室

４階　名古屋税理士会、名古屋税理士政治連盟、
　　　名古屋税理士協同組合、株式会社税理士会館

３階　会議室、図書室、相談室

２階　ホール

１階　ラウンジ・喫茶

近隣の駐車場MAP ※税理士会ビルに駐車場はありません。
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税理士会ビルの建物内及び敷地内の全面禁煙について
　令和５年９月末日をもって、税理士会ビル２階喫煙ルームの閉鎖及び１階北
側千種警察署側出入口の灰皿の撤去をいたしました。
　建物内及び敷地内は全面禁煙となりますのでよろしくお願いいたします。
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